

## 35 Jahre Frankreichtausch mit Louviers

Vom 24.03. bis 01.04. war eine Gruppe von 29 Schülerinnen und Schülern von unserer Partnerschule in Louviers / Normandie zu Gast in Bad Segeberg.

Zusammen mit ihren deutschen "Corres" (Austauschpartnern), verbrachten die insgesamt 58 Jugendlichen schöne 8 Tage in Segeberg und Umgebung. Ob beim gemeinsamen deutsch-französischen Frühstück, bei der Videokonferenz mit einem französischen Street-Art Künstler, in Hamburg oder auch in Neumünster beim abschließenden Bowling: die Stimmung war auch im 35. Jahr seit Bestehen des Austausches super!

Die selbst gestalteten Street-Art-Projekte werden nun im Mai in Louviers vollendet und dann im *Lycée les Fontenelles* und der DMS präsentiert.

Vive l'amitié franco-allemande!

Fotos / Bericht: Monsieur W: Schmidt

•







